-3月発売からの状況

していたが21年末の同社の撤退以降、空白となっていた。「ZIMA」 るブランドで、日本ではモルソン・クアーズ・ジャパンが輸入販売 日に発売した。いずれもモルソン・クアーズ(アメリカ)が展開す 米国で売上№1のクラフトビール「BLUE MOON」を3月31

【大阪】白鶴酒造は、

プレミアム低アルコール飲料「ZIMA」

「BLUE MOON」の再上陸について、マーケティング本部の森

[ZIMA] [BLU 13月発売 JE

ポートフォリオを広げ、行動変える

「ZIMA」は認知度が



業態 Z I M A

ともあり、配荷が進んでい らお声をかけていただくこ が決まってからは販売先か 高いブランドで、取り扱い

年終売以降の空白があり、 による外食市場の変化と21 るブランドだが、コロナ禍 広く知っていただいてい

存ユーザーである30代以上

20代はもちろんだが、既

ている。 ションにフォーカスし、H 若い層へのコミュニケー これからだと感じている。 たプロモーションを展開し epy Nutsを起用し IPHOPユニットCre お酒を飲み始めたばかりの 番若い20代前半の認知が

ションで、世代 を超えてつなが しめるプロモー にも連動して楽 ニケーションブ るようなコミュ

ている。 注力する

広げていく。

組んでいる。 当社があまり馴染みのない り扱いはもちろんのこと、 バーや居酒屋をはじめ、食 業態に対しても新規に取り クラブやカフェバーなど、 を中心とした飲食店での取 業務用は、ダイニング

ターテインメントに触れな ダーツバーのような、エン MAの特性を活かして ボトル飲みができるこ

要と考える。

ある。モルソン・クアーズ た販売網にも期待されてい からは、日本酒で培ってき アーズとともに同じ考えで いくことは、モルソン・ク ブランドで、幅広く広げて

いる販売機能を通じて更に など、当社の全国展開して をはじめ、SMやDg・S とも言われており、CVS で取り扱いが広がったから MA」の広がりは、CVS 日本の家庭用での「Zェ

がら飲酒できるようなシー

郎課長代理(同左)に聞いた。 本部長 (写真右)、小倉健太 伸夫執行役員マーケティング

(聞き手 赤松裕海)

出も多かった。ミュージッ 大会が戻ってきたことで露 イベントや、海の家、花火 いきたい。 に寄り添うブランドにして テインメント、飲酒シーン クをはじめとしたエンター ンを創出したい。この夏は

点を増やしていくことが重 それほど高くないので、接 あるが、日本での認知度は く広げていく。アメリカで 業務用・家庭用ともに幅広 はポピュラーなブランドで BLUE MOON &

> 溜まる。そのため、ビール ビールなので、酵母が底に 通じて、飲み方の発信をし 体型としている。また、T を転がすシェイクトレイ ジナルバーマットはビール 飲食店向けに用意したオリ 面的にアピールしていく。 ボルになるので、それを全 添えられたオレンジはシン いう楽しさも含めた訴求 を注ぐ前に商品を転がすと ikTokなどのSNSを 無濾過のホワイトエール 柑橘感を高めるために

樽も発売している。アメリ きており、販売エリアを拡 きる。まだ導入店が少ない とは特別感があり差別化で で生ビールとして飲めるこ カのクラフトビールを日本 ルとしてはあまりない15ℓ 大している。 が、全国からの要望も出て





アメリカのクラフトビー

ORIGINAL

ラジオ番組は、「BLUE グ Hey Brothe N」のためにイメージソン 起用し、 「BLUE MOO ガーソングライター瑛人を 水」が大ヒットしたシン MOON」の番組提供で、 いた。瑛人がDJを務める r」を書き下ろしていただ プロモーションでは、「香

ちゅう」に収録)。 れぞれのブランドからの発 また、どちらの商品もそ

月に発売されたEP「らん 送中である(同楽曲は、 同楽曲を使用したCMが放

8

ル らも情報発信していく。 kが人気のプロハンドボー 信だけでなく、TikTo 選手土井レミイ氏と一緒 白鶴酒造公式SNSか -輸入ビールを扱う子

く広げていくという考え方 え方で連携しながら効率よ ではなく白鶴酒造での販売 はなく、グループという捉 会社アイコン・ユーロパブ 白鶴酒造はこれら商品を 基本的には、両社の区別

的もあった。扱う商品が日 ちの活動を変えるという目 扱うに当たり、商品を売っ 本酒ばかりでは、日本酒を ていくだけではなく、私た

(5面に続く)

o」が1品種当たるキャンペー 稿すると抽選で「Cook D 映や、推し米と写真を撮って投 ook Do」の食べ合わせを し、ワンコイン(500円)で「C わり7種×3日)のお米を用意 と相性抜群の19ブランド(日替 では、全国から「Cook Do 農家を応援するイベント。会場 470LUBと協力し、日本の米 ルディングス、象印マホービン、 Do」シリーズが、ヤンマーホー める合わせ調味料「Cook

た、米農家のコメント動画の放 7~9日の期間限定で提供。ま

ンを実施した。

部メニュー調味料グループの塩

に出席した味の素社調味料事業

に記者発表会を実施。発表会 イベントの開催に先立ち、6

味の素社

E-KATSU」を東京駅直結 主役のイベント「米活動KOM

O Y A N M A R

TOKYOC

家庭で簡単に本格中華が楽し

お米が主役となる場所を作りた

期待している。今回、

C 0 0

おり、非常に盛り上がることを

た。お米は非常に美味しいもの いと考え、イベント開催に至っ

k

Do』の人気№1・2の『回

2023年(令和5年)10月20日(金曜日)

(3面から続く)

が消費される場は日々変化 販売する営業活動に特化さ ていきたい。 とで、私たちの行動も変え うポートフォリオを持つこ している。これまでとは違 れてしまう。日本酒や酒類

例えば、「ZIMA」 は、

味の素社はこのほど、お米が

験から、どうしても味を深 が、日本酒を売ってきた経 としか言いようがないのだ に、「ZIMA」独自の味 言っていただいているよう 味、これがZIMAだ」と どでも「他に変えられない る場面があった。SNSな 営業が味を説明できずに困

> りも、何かを楽しみながら に座って相手と向き合うよ 掘りして説明しようとして 若い人達の飲み方は、席 い」ではなく、存在がその

> > でいく。

日本酒を販売してきた固

た規模を目指して取り組ん ズ・ジャパンが販売してい

売目標

当面はモルソン・クアー

の味だから飲んでくださ

楽しい時間と一緒に飲んで まま「ZIMA」であり、 苦戦しているところだ。 いのだが、頭の切り替えに 欲しいという感覚で伝えた

-今後の取り組みと販

をなんとなく共有しながら だとか、相手と時間や空間

飲んでいるように思う。「こ

年。ご飯がすすむ中華合わせ調 ok Do』は今年で発売45周 谷美咲氏(写真左から2番目) 味料として、ご飯とともに成長 は、イベントについて「『Co してきたと考えている。今回、 援するような取り組みもできれ ていただき、米農家の方々を応 で事前発売チケットが完売して ばと考えている。 しいお米を生活者の方々に食べ イベントは宣伝開始から3日

アム)麻辣麻婆豆腐用』をピッ クアップ。また、『今 夜は中華飯』シリーズ

況にある。このような中、美味 などがあり農家が困っている状 だが、若者の米離れ、人手不足

> 年8月に発売した『極 鍋肉用』『青椒肉絲用

一(プレミ 』や、 今

サステナブルフュー では持続可能な社会 た。ヤンマーマルシェ る」などと語った。 チャーの実現をパーパ = |ヤンマーグループ 吉岡望美氏(同3番目 からの挨拶も実施され そのほか、協賛会社

動を行っている。ヤンマーマル り多くの方々にお米のおいしさ 定義して、その実現に向けた活 を感じてもらい、米の魅力を再 しては、今回の企画を通じてよ 産者とともに歩んできた弊社と 考えている。創業以来長年、生 ベント会場で生産者と消費者が 発見してもらいたい」 つながる場所の創出をしたいと つながる取り組みや、今回のイ シェでは、生産者の栽培支援に

が、これは痛い、と唸って

することで、イベントを盛り上 り組んできた。今回のイベント 以上、皆様のご家庭に美味しい ジャーをはじめとする調理家電 炊飯器で焚き上げたお米を提供 では、弊社の最高級炊飯ジャー ご飯を届けたいという想いで取 炊飯器は看板事業であり、50年 などを展開している。その中で やステンレスボトル、生活家電 『炎舞炊き』を提供した。この (同4番目) = 「弊社は炊飯 象印マホービン山田周平氏

べき豊かな未来を4つの社会に 歩を踏み出しやすくしてい 定概念で考え過ぎてしま 功事例をたくさん作り、 ろもあったと思うので、 一歩踏み込めないとこ 成 げていきたいと考えている。『C ook Do』とのペアリング を楽しんでもらいたい」 47 C L U B 枡谷維吹氏 口を広げていく。

同 1

会に好みの推し米を見つけてほ る。自宅ではなかなか食べ比べ ど、多種多様な味わいが楽しめ の深いもの、甘みが強いものな を用意した。地域や品種によっ 聞いている。今回、イベントに 厳しい1年だったと各農家から 穫時期や収穫量に変動があり、 のお米を用意した。今年は例年 都道府県から選りすぐりの農家 る事業を行っている。今回、各 スを組んだ事業体。様々なイベ 新聞社45社、46紙がアライアン て粘り気の強いものや、味わい 合わせて各農家の自信作の新米 に比べ、猛暑が続いたことで収 番目)=「弊社は、全国の地方 る機会が少ないと思う。この機 ントで日本各地の一品を提供す などとコメントした。

きたい。商品を通じてコ

た新たなポートフォリオ だと思う。 「ZIMA」 「B ティングの原点に戻ること ミュニケーションしていく で、白鶴からの提案の切り LUE MOON」を加え ことが大切であり、マーケ

となって癌で他界した父 を思い出す。我慢強さが仇 薬だけで対処していたこと 間痛みに悩む女性が登場。 するのとしないのでは、 じてから72時間以内に受診 を放映していた。異変を感 に包帯を巻きながら、塗り 命だった父が罹患し、腹部 その辛さを訴えていた うという。番組では、長期 遺症に陥る確率が大きく違 何十年も前だが、まだ存 テレビで帯状疱疹の特集

くらい軽微だったようだ 副反応もあるという帯状疱 と、ワクチン漬けの昨今。 のインフルエンザワクチン 回のコロナワクチン+4回 菌から始まり、 ワクチンが話題となった が、その家人に罹っていな れとは比べものにならない が罹患したときは、父のそ 服薬の登場で、亡母や家人 いのは貴方だけと言われ、 いたほど辛かったようだ ▼その後、リリカなどの内 値段はさておき、肺炎球 4年間で7

か…。酒なら何回でも嬉し 疹ワクチンを接種するか否



